

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 26/DICIEMBRE/2014

Asigna S&P perspectiva negativa al estado de Guerrero

ISSAC LUNA: La calificadora Standard and Poor's revisó su perspectiva a negativa desde estable, del estado de Guerrero. La firma señala que esta entidad atraviesa por una crisis sociopolítica que podría afectar su perfil financiero, su administración financiera, además de su economía, al tiempo de revisar a negativa la perspectiva de la entidad, también confirma su calificación en escala nacional de mxBBB+ y señala que la situación sociopolítica del estado podría deteriorar rápidamente, como le decíamos, su desempeño financiero.